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REQUERIMENTO Nº 083/2017.- 

 

Senhores Vereadores; 

 

                          Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, visando informar a 

esta Casa o quanto segue: 

 A balança existente na Secretaria de Obras, que é utilizada para pesar 

cargas em toneladas, está em pleno funcionamento? 

 Em caso negativo, qual o motivo de sua paralisação? 

 Existe a previsão para o conserto da mesma? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Balança existente na Secretaria de Obras é utilizada para 

pesar cargas que ultrapassam toneladas, como os entulhos, lixo, materiais que 

chegam em caminhões fechados, como pedriscos, massa asfáltica, entre outros. 

Ela é de extrema importância para que os serviços daquela 

Secretaria possam fluir da melhor maneira possível. 

Chegou até nós que referida balança está quebrada. Desta forma, é 

importante saber se esta informação procede e se tal equipamento será consertado 

com brevidade, para que os serviços da Secretaria de Obras, que são essenciais para 

a vida da comunidade jaguariunense, possam acontecer com a melhor qualidade 

possível. 

Sem dúvida, esta propositura será bem acolhida pela Administração 

Municipal como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 7 de Abril de 2017 

As.)VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


